

www.kleinezeitung.at

Artikel drucken

04.10.2008 18:31

Ein Sprecher für Bürgerinitiativen

Insgesamt gibt es 16 Bürgerinitiativen in Kärnten und der Steiermark, die sich mit der S 37 beschäftigen, vier davon im Bezirk St. Veit. Um die Verhandlungen zu vereinfachen, wünscht sich Landeshauptmannstellvertreter Verkehrsreferent Gerhard Dörfler einen gemeinsamen Ansprechpartner aller Initiativen. Laut Gerald Grün, Obmann der Bürgerinitiative "Friesach/Metnitztal. S 37 - Nein Danke" diskutieren die Obleute darüber.

Lob von Grün. Grün lobte zudem den neuen Friesacher Bürgermeister Josef Kronlechner. Er habe kurz nach Amtsantritt die Initiative zu einem Gespräch eingeladen.

Mehr Nachrichten aus der Umgebung

[Kampf um Tennis-Winterkrone](#)[Treffen nach 55 Jahren](#)[Interspar bleibt Montag zu, Partnerge...](#)["Kärntner Bündnis" gegen Depression](#)[Auto stand dicht neben Gleis, als Zug...](#)[Drucken](#)[Versenden](#)[Zurück](#)

Kommentare

Es sind noch keine Kommentare vorhanden.

[Kommentar erstellen](#)

Ein Saab ist nicht teuer

Aktuelle Saab Modelle bis - 40%! Alle Infos & Preise finden Sie hier



Liebe ab 30

Finden Sie Ihre neue Liebe fürs Leben
www.heartbooker.de

[Google-Anzeigen](#)